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件  名  及  び  要  旨 

 
１ 駒 牧 容 子  
 
１ 高齢者支援について 
（１）認知症の早期発見と予防について 
２ 教育施策の充実について 
（１）いのちの教育について 
３ マイナンバー制度について 
（１）今後の対応について 
４ 朝霞市路上喫煙の防止に関する条例について 
（１）施行後の効果と今後について 
５ 生活困窮者自立支援制度について 
（１）施行に向けての朝霞市の取り組み 
６ 地域問題 
（１）市道２０７号線の拡幅について 

  
 
２ 福 川 鷹 子  
 
 １ 学校教育について 
 （１）児童の登下校の安全対策として使用している防犯ブザーについて 
 （２）きこえとことばの通級指導教室の設置について 
 （３）情緒障害児特別支援学級の設置について 
 ２ 根岸台５丁目の区画整理事業について 
 （１）現在の状況と今後について 
 ３ 市内循環バスについて 
 （１）西朝霞公民館の前にバス停が設置されることについて 
 ４ 高齢者施策について 
 （１）敬老会の今後について 
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３ 岡 﨑 和 広  
 
 １ 生活に困窮された高齢者への対応について 
 （１）老後破産対策を 
 ２ 市民サービスの向上について 
 （１）市の刊行物（広報等）にＡＲ（拡張現実）の活用を 
 ３ 子育て支援について 
 （１）インフルエンザ予防接種に補助を 
 （２）サイトメガロウイルスの予防対策を 
 ４ 住みよい環境づくりについて 
 （１）鳩の糞対策を 
 ５ 道路整備について 
 （１）観音通線の開通について現状と今後をお伺いいたします。 
 
 
４ 野 本 一 幸  
 
 １ 道路行政について 
 （１）国道２５４号和光富士見バイパスの進捗状況と今後の予定について 
 （２）①観音通線の第２期事業の進捗状況と今後の見通しについて 

②地元説明会の内容について 
 ２ 教育行政について 
 （１）小中一貫教育について市としての見解を伺います。 
 
 
５ 本 山 好 子  
 
 １ 高齢者支援 
 （１）孤独死、孤立死の取り組みについて 
 ２ 子育て支援 
 （１）児童虐待の実態と状況について 
 ３ 福祉支援 
 （１）民生委員、児童委員の関係機関との連携及び活動状況について 
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６ 船 本 祐 志  
 
１ 経済問題について 

 （１）西友朝霞根岸台店の動向について 
 （２）積水化学東京工場跡地について 
 （３）東洋大学朝霞校舎の跡地について 
 ２ 防犯対策について 
 （１）振り込め詐欺対策について 
 ３ 施設利用について 
 （１）朝霞の森の利用について 
 
 
７ 小 山  香  
 
 １ 法制執務及び法令審査等について 
 （１）法制執務及び法令審査の体制について 
 （２）法令解釈について 
 （３）行政法規等の遡及適用について 
 （４）違憲・違法な条例、規則及び要綱等について 
 ２ 内間木地区の墓地計画について 
 （１）現状の問題点について 
 ３ 敬老会の中止について 
 （１）中止に至る経緯の問題と課題について 
 ４ 窓口業務のプライバシー保護について 
 （１）生活保護などでの窓口業務のプライバシー保護について 
 ５ 勉学支援について 
 （１）経済的に塾などに行けない子どもの勉学支援 
 （２）日本語学習困難な子どもに対する勉学支援 
 ６ 健康増進センタープール事故について 
 （１）原因と課題について 
 ７ 財政状況について 
（１）現状と課題について 

 



- 4 - 

 
 
８ 大 橋 正 好  
 
 １ 学校教育について 
 （１）小学校での逆あがり、九九の掛け算・読み書き等の習熟度状況と今後

について 
 （２）中学校の授業の進み具合と今期の進学指導の状況について 
 ２ 朝霞の道路について 
 （１）道路の安全対策について 
   ①道路の端の通行帯での安全対策状況と今後について（どぶ板・歩道に

なっているところ・なっていないところ・物が置かれている場所） 
   ②脇道・駐車場から道路へ出たとき、車両通行帯の脇（側道）の自転

車・オートバイとの接触多発事故状況と安全対策の今後について 
   ③看板が道路上にかかっている、出ているが容認されてるのか（弁財坂

下交差点） 
   ④道路が広くなったり、また細い状態になり、ところどころが変わって

いる道路があるが、原因は何かについて 
   ⑤住宅地の道路・私道（寄附採納していない）についての管理状況と今

後について 
 
 
９ 星 野 文 男  
 
 １ 高齢者・障がい者の外出支援について 
 （１）高齢者・障がい者等専用タクシーについて 
 

 
１０ 石 原  茂  
 
 １ 給食食材の安全性について問う 
 （１）食材の検査体制はどうなっていますか 
 ２ 都市農業の振興について 
 （１）地産地消の現状について 
 （２）市民農園の現状について 
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１１ 松 下 昌 代  
 
 １ 障がい者支援施策について 
 （１）障害者優先調達の推進について 
 ２ ピープルデザイン施策について 
 （１）２０２０東京オリンピック・パラリンピックに向けてピクトグラム

（案内図記号）を 
 ３ 動物愛護施策について 
 （１）迷い犬・猫のＳＮＳ発信について 
 （２）動物防災について 
 ４ 安全・安心なまちづくりのために 
 （１）不審者情報等、情報発信の一元化及び充実について 
 
 
１２ 黒 川  滋  
 
 １ ２０１５年からの福祉制度の変更 
（１）生活困窮者自立支援法の準備状況 
（２）子ども子育て支援法の実施準備の状況 
（３）介護保険制度の見直しの状況 
２ 市民を守る市役所の課題 
（１）いじめ防止法による第三者機関の設置の検討の進捗 
（２）福祉事業者の多様化にともなう苦情解決・事後調査の仕組み 
（３）成年後見制度 
（４）飛来物への対応 
３ 分譲マンションの課題 
（１）防災の対応 
（２）地域社会への参加の方策 
（３）実態調査と管理組合の把握 
（４）管理士会との連携 
（５）新規建設の把握と保育園や学校などの公共サービスの需給管理 
（６）総合振興計画の位置づけ 

 

次のページへ 
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 ４ 総合振興計画 
（１）進捗状況と新たな課題 
（２）庁内の具体策を市民合意とする手続き 
（３）難題への対応 
５ 公共交通の政策 
（１）わくわく号の見直し検討状況 
（２）民営バスとの連携 
（３）公共交通利用喚起策 
６ 公共施設・公共の場の運営 
（１）公民館等の貸し出し条件の緩和 
（２）利用団体登録制度の課題 
（３）基地跡地の利用計画の検討状況 
（４）プレーパークの意義と支援 
７ 予算編成の状況 
（１）予算編成方針 
（２）予算編成の状況 
８ 審議会・委員会の運営 
（１）傍聴者への対応 
（２）会議運営方法の検討や当事者課題の扱い 
 

 
１３ 遠 藤 光 博  
 
１ 認知症ケアの連携 
（１）認知症ケアについて 
（２）障がい児・者支援について 
（３）学校教育との連携について 
（４）商店、企業との連携について 
２ 地域活性化施策 
（１）地産地消のまちづくりについて 
３ 太陽光発電設置施策 
（１）公共施設、市有地へ、現状と今後について 
（２）防災対策について 
４ 図書館設備施策 
（１）書籍消毒機の導入について 
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１４ 須 田 義 博   
 
１ 地域活性化について 
（１）市公認のパフォーマーづくりの考えは 
２ 青少年健全育成について 
（１）市民体育祭時の学校開放について 
 

 
１５ 神 谷 大 輔  
 
１ 教育行政 
（１）日本の領土・領域を子供達に理解させる取り組みについて 
（２）教科書採択について 
２ 防災・減災の対応 
（１）更なる施策の推進について 
３ 行政文書の作成 
（１）使用する筆記具等について 

 
 
１６ 田 辺  淳  
 
 １ 来年度予算編成と当面する市の課題について 
（１）来年度予算編成を問う 
（２）県の今後の事業を問う 
（３）大規模開発と市の計画、まちづくりとの整合性を問う 
２ 今後の市民医療と健康増進について 
（１）朝霞台中央総合病院の移転を問う 
（２）地域医療政策を問う 
（３）予防医療としての健康増進事業の現状と課題を問う 
３ 市民参加に基づく計画的なまちづくりについて 
（１）将来都市構想と「新たなまちづくりの拠点」を問う 
（２）都市計画道路の今後を問う 
（３）開発にともなう事前協議を問う 
４ 市民参加と情報公開について 
（１）文書保存の現状と課題、歴史的文書の保存を問う 
（２）広報広聴の今後を問う 
（３）情報公開の現状と課題を問う 
 

次のページへ 
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５ 市民活動、ボランティア、起業家支援について 
（１）市民活動の現状と今後の支援を問う 
（２）ボランティアセンターの現状と今後を問う 
（３）起業家支援を問う 
６ 誰もが地域の中で安心して生活できる社会を！――地域福祉を問う 
（１）就労支援の実績と今後を問う 
（２）公衆浴場の現状と今後の対応を問う 
（３）子ども子育て新制度を問う 
７ ごみ処理の今後について 
（１）ごみ処理基本計画を問う 
（２）今後の中間処理、最終処分の具体を問う 
８ 公共施設の維持管理について 
（１）道路使用、道路占用の現状を問う 
（２）公共施設白書と今後の施設の維持管理を問う 
９ 子どもの人権について 
（１）子ども相談室、さわやか相談室等の活動状況と課題を問う 
（２）いじめ問題をどのようにとらえ、取り組むか 
（３）子どもの権利条約をどう評価し、職員研修に反映させているか 
 

 
１７ 石 川 啓 子  
 
 １ 保育新制度について 
（１）この間の取り組みと今後について 
２ 健康増進センターでの事故について 

 （１）今後の対応について 
 ３ 駅東通線について 
（１）今後について 
４ 交通安全対策について 
（１）根岸台５丁目区画整理地内の安全対策を 
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１８ 山 口 公 悦  
 
 １ 建築物の解体工事による周辺住民との紛争を予防し住環境を守るために 
 （１）建築物の解体工事の実態と問題点 
（２）先進自治体における解体工事による周辺住民との紛争予防 

 ２ 住宅・店舗リフォーム助成で地域の活性化を 
 （１）リフォーム助成の推進による活性化の実例から学ぶ 
 （２）地域振興策の新たな展開 ― 商店リニューアル助成 
 ３ 「戦争をする国」への思想統制を狙う道徳教育の教科化 
 （１）公教育に侵略戦争の美化・肯定を持ち込ませないために 
 （２）文部科学省作成の教材「私たちの道徳」は、「規範意識」や「愛国心」

を柱にすえ、「徳目」を権力から押し付ける危険性 
 （３）日本国憲法を生かす市民道徳の重要性 
 ４ 「いじめ」のない学校づくり 
 （１）「規範意識」を教え込んでも「いじめ」は無くならないことを示した大

津中学校事件の教訓 
 （２）「いじめ」が深刻化した背景と要因 
 （３）部活などの体罰根絶のために 
 （４）学校管理者による教職員への「いじめ」「パワハラ」の根絶のために 
 （５）いじめ根絶に取り組む条件整備をすすめるために 
 
 
１９ 斉 藤 弘 道  
 
 １ 来年度予算編成について 
 （１）市の考え及び状況を問う 
 ２ 基地跡地とまちづくりについて 
 （１）市の考え及び現状を問う 
 ３ 介護保険について 
 （１）来年度に向けての準備状況及び市の考え、今後の対応について問う 
 ４ 学校とお金の問題について 
 （１）現状と問題点について問う 
 

 
 
 


